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町
政
を
問
う
！

町
政
を
問
う
！

一
般
質
問
９月定例会では、８人の議員
が16項目にわたり一般質問
を行いました。

　議員が町政全般に関して、執行機関
（町長や行政委員会）にその執行の状
況や将来の方針、住民生活に密接に係
わる事項等について質問をすることを
いいます。　
　清水町議会では１人の質問時間を答
弁も含めて90分以内としています。

※１議員最大３項目まで掲載、質問  
　と答弁は要約し掲載しています。な
　お、一般質問の全文はホームページ
　でご覧になれます。（９月定例会の
　内容は、12月末に掲載予定です）

一般質問とは

佐藤 幸一　議員　　   14ページ
１　町が設置する券売機について

只野 敏彦　議員　　   11ページ

山本 奈央　議員　　   12ページ

田村 幸紀　議員 　　  13ページ
１ 　部活動地域移行の現状と進捗

深沼 達生　議員　　   16ページ

１ 　阿部町長の２期目の公約達成状況と
今後の展望について

中河 つる子　議員　   15ページ

１　空き家の利活用について
２　福祉施設、医療機関に働く人が、コ
　ロナワクチンを受けやすくするため、
　事業所に支援を

川上 　均　議員　        17ページ

１ 　健康保険証廃止によるマイナ保険証
及び資格確認書の今後の対応について
問う

２　死亡・相続ワンストップ窓口サービ
　スの推進について問う
３　町民バスの今後について考えを問う

１　新規就農対策について
２　食糧危機への備えについて
３　町内の環境美化について

１　豊かな自然と景観を保持し、安心・
　安全に暮らしつづけるために

鈴木 孝寿　議員　        18ページ

１ 　高齢者等住宅におけるエアコン設置
助成について

２　プレミアム商品券事業における効果
　について
３　今後の町づくりについて
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今
の
と
こ
ろ

遊
休
農
地
は

発
生
し
て
い
な
い
が
、
今
後

10
年
後
を
考
え
る
と
多
様
な

担
い
手
の
育
成
や
確
保
は
、

今
後
の
重
要
な
課
題
と
し
て

認
識
し
て
い
る
。

　

新
規
就
農
に
関
し
て
も
補

助
金
の
上
乗
せ
や
パ
ン
フ
レ

ッ
ト
の
作
成
な
ど
も
関
係
機

関
と
協
議
し
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
る
。

町
長

町
内
の
農
業
者
か
ら
、

後
継
者
等
の
担
い
手

不
足
の
た
め
、
農
業
者
人
口

が
減
少
し
、
今
後
10
年
間
で

か
な
り
多
く
の
農
地
が
余

り
、
放
棄
地
が
増
え
る
の
で

対
策
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

と
い
う
話
を
聞
い
て
い
る

が
、
町
と
し
て
は
、
そ
の
よ

う
な
認
識
を
持
っ
て
い
る
の

か
伺
う
。

　

ま
た
、
新
規
就
農
対
策
と

し
て
、
足
寄
町
で
は
パ
ン
フ

レ
ッ
ト
を
作
成
し
、
多
く
の

奨
励
金
を
出
し
て
い
る
が
、

本
町
で
は
ど
の
よ
う
に
な
っ

て
い
る
の
か
。
ま
た
、
今
後

の
拡
充
に
つ
い
て
ど
の
よ
う

に
考
え
て
い
る
の
か
。

問

新規就農対策について
新規就農に関して関係機関と
協議していく

町長

只野 敏彦　議員

食糧危機への備えについて

地域のなかで融通し合う町長

農
業
者
か
ら
は
、
食

糧
危
機
に
備
え
て
町

民
の
方
々
も
家
庭
菜
園
を
作

る
な
ど
の
自
助
努
力
を
す
べ

き
と
の
意
見
を
聞
く
が
、
町

と
し
て
は
ど
の
よ
う
に
考
え

て
い
る
の
か
。

問

食
糧
危
機
に

関
し
て
は
国

の
政
策
に
よ
る
も
の
が
大
き

く
、
清
水
町
に
お
い
て
は
自

給
率
２
０
０
０
％
で
あ
る
の

で
、
家
庭
菜
園
で
対
応
す
る

こ
と
は
難
し
い
が
、
地
域
の

中
で
融
通
し
て
い
く
と
い
う

こ
と
は
可
能
で
あ
る
と
考
え

て
い
る
。

町
長町内の環境美化について

安全で快適な生活環境の
維持に努めていく

町長

町
民
か
ら
、
町
の
雑

草
が
気
に
な
る
の
で

ど
う
に
か
し
て
ほ
し
い
と
い

う
声
を
聞
く
。猛
暑
も
あ
り
、

雑
草
が
い
た
る
と
こ
ろ
で
伸

び
て
い
る
。
特
に
歩
道
、
空

き
地
、
空
き
家
な
ど
が
顕
著

で
あ
る
が
、
こ
の
対
策
に
つ

い
て
町
の
考
え
を
伺
う
。

問

定
期
的
な
巡

回
と
周
知
活

動
を
推
進
し
て
町
民
の
安
全

で
快
適
な
生
活
環
境
の
維
持

に
努
め
て
い
く
。

　

空
き
家
、
空
き
店
舗
に
面

す
る
歩
道
の
雑
草
の
駆
除
・

維
持
管
理
は
建
設
課
で
行
っ

て
い
く
。

町
長


